

La 26^e caravane des Pasteurs pour la Paix arrive à Cuba



La Havane, 18 juillet, (RHC).-La 26^e caravane des Pasteurs pour la Paix est arrivée à Cuba au terme d'un périple dans 65 villes du Canada et des États-Unis jusqu'à la frontière avec le Mexique.

Lors de son séjour dans notre pays la caravane réalisera des actions visant à renforcer la solidarité envers le peuple cubain. Elle visitera des coopératives de services, se renseignera sur les nouvelles formes de gestion, en plus de rendre hommage à Lucius Walker, son fondateur.

La caravane visitera également les provinces de Sancti Spiritus et de Villa Clara.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63000-la-26-e-caravane-des-pasteurs-pour-la-paix-arrive-a-cuba>



Radio Habana Cuba